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国家为什么不整治股票为什么国家让房价飞涨，而不让股
市飞涨呢？？-股识吧

一、为什么国家公务员不能炒股

一、国家就严格规定政法、军 队、机关等部门不许办企业、公务员不许经商。
2002年也出台了“处级以上官员不许炒股、科级以下可炒股”的规定。
这是非常必要的，如果经商，势必出现官商不分，国家将蒙受不可估量的损失。
如果证监会的官员参加炒股，可想而知，将会造成什么样的后果，最终吃亏的还是
普通投资者，这也是为了保护普通投资者的利益。
二、北京目前也还没有允许公务员辞职带薪“下海”的政策规定。
北京是首都，是心脏，是安全稳定的敏感地带，是政治中心，每项政策的出台都要
慎之又慎。

二、国家是不是对股票的打击有点大了

国家对股市是一种宏观调控的作用，当股市发展出现较大偏差时，国家会介入并对
股市进行调整，让股市健康发展，而现阶段应该还不算走上歪道，并没有失控，现
阶段还是观望吧，五月应该会有一个较大的反弹。

三、政府为什么要救股市

你的理解是部分正确的,其实股市下跌对企业的直接影响正如你分析的那样"内有什
么影响",但是必须看到,股市下跌对企业有非常重要的间接影响.
1、需求减少，企业赢利能力下降。
股市涨跌具有“财富效应”，当股票涨到6000点，你的财富增加到100万的时候，
你每年花10万也不觉的有什么不好，如果股票跌到1500点，你的财富剧降到50万甚
至25万（具体要看股票资产在你总资产的比例了），你很可能每年消费就减少到5
万3万甚至更少。
当采取这样行动的人越多，社会总需求就减少的越多，企业的赢利能力就下降的越
快。
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2、企业赢利能力下降，银行信贷收缩。
银行贷款，主要是分析借款人未来的收入情况确保有还债能力，如果企业赢利能力
下降，银行就会拒绝贷款，从而减少社会总投资。
GDP=消费+投资+政府支出+出口净额。
如果消费、投资都大量减少，政府投资和出口净额又没有大幅提高的话，GDP将出
现负增长，经济陷入衰退。
股市的暴跌，对实体经济的伤害，其实比上述更大，因为信用社会以及发达的金融
体系具有放大作用。
现代经济早进入了信用经济时代，你可以打听打听家门口的超市、电器城等商业企
业，他们采用的都是赊销、代销方式，也就是说先拿货销售完成后再付款的模式，
如果其股票暴跌，将对其信誉造成巨大伤害，供货商可能会停止供货，要求实付实
收，从而造成企业资金链断裂，企业也可能在继续赢利的情况下破产！而发达的金
融体系所具有的放大作用在本次次贷危机中得到“完美”体现。
次贷危机本身就是金融体系自己创造的，投资银行利用自己基本上不受监管的“优
势”，买入商业银行的房贷债券，从而鼓励了，商业银行放大胆子发放房贷，满足
资格的贷完了，就找不满足资格的，反正风险由别人扛着，于是出现了“次级房贷
债券”。
投行为了规避风险又找来保险公司上保，评级机构评级，再卖给广大的投资者，很
有趣的是这些买家中“竟然”包括商业银行和投资银行本身！于是，一旦买房者还
不起钱，商业银行、投资银行、保险公司投资者都面临巨大的损失，真是牵一发而
动全身啊。
很幸运的是，中国的金融市场没有美国发达，暂时不会发生这样的故事。
但是在中国同样也能放大股票暴跌的损失。
比如说，公司利用股票做担保向银行贷款，银行可能会按抵押股票的市价的50%或
者更多放贷，一旦股票暴跌75%，公司可能就放弃赎回，从而造成银行的亏损。
综上所述，保持股市的稳定是具有重要意义的政策选择。

四、政府为什么要打压股市

因为财政政策和货币政策。
股市涨的太高，大部分资金在股市里，会导致流动资金减少，引起人民币升值，而
且股市的高涨也会给其他国家带来大力进入我国股市的契机，会导致日后不好控制
，会引起严重的金融问题。
股票上有三种资金。
一是基金。
二是散户。

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

三是政府资金。
政府投资到股市上的资金是不讲究惠利的，因为这次投进去可能不惠利。
但下次就不一定了。
每波行情完了政府把资金撤离，股市自然就要下跌。

五、为什么国家禁止商业银行投资股票

其实国家也一直在出台措施救股市了，只是股市不是简简单单出台一些措施就可以
救起来的，关键是信心问题，现在最缺的就是信心。

六、为什么国家总想打压股市呢

国家只看大的走势，除非对指数影响很大的大盘蓝筹股，一般的不会去关注.其实
国家也并不是说打压股市，是因为股市太热，风险加大，不容易控制，所以出台一
些相关的政策，让股市冷静下来.

七、股票如此害人，为什么国家还要开股市来害老

不是害，这个是国家政策使然，毕竟有太多的中小企业需要融资来帮助自己做大做
强，另外国民也需要更多的投资渠道，然后国家也可以增加税收，额呵呵

八、国家是不是对股票的打击有点大了

国家对股市是一种宏观调控的作用，当股市发展出现较大偏差时，国家会介入并对
股市进行调整，让股市健康发展，而现阶段应该还不算走上歪道，并没有失控，现
阶段还是观望吧，五月应该会有一个较大的反弹。
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九、中国为什么不允许散户像a股做多那样做空

做股指有50万的门槛
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